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町内在住者の人材確保と雇用の拡大について 

福祉関係の専門員が不足している打開策(雇用拡大)の一

環として、日野町福祉専門員育成奨学資金条例が平成 15
年に制定され、今日に至っています。 
しかし、貸付応募は、平成 19 年度限りとなっています。 
近年、福祉専門員が不足しており、この奨学資金制度を

活用し、町内在住者又は出身者で、優秀な人材の確保と雇

用の拡大を図ってはどうでしょうか。 
 

１．日野町福祉専門員育成奨学資金制度は、制定後どのよ

うに運用され、現在、どうなっていますか。 
 

２．この制度を生かし、貸付募集される考えはありません

か。 
 
観光振興について 

近年、本町の観光が関係者の努力によって元気が出始め

ました。そのような中にあって今年の 3 月、山陰の東では

鳥取自動車道が、西では松江自動車道が開通し、山陰地方

の観光地は賑わいを見せました。 
５月の連休期間は、天候にもめぐまれて金持神社札所は、

これまで一番の売り上げを記録したとか。また、５月２６

日には、天皇・皇后両陛下をお迎えしての全国植樹祭が催

され、全国から参集の多く参加者が山や・自然を再認識し、

自然を守るためには何をすべきかを問われたと思います。 
本町は、山(自然)に囲まれた町であり、この機会をとらえ

て産業(木材、しいたけ)、観光に生かさない手はありません。 
更に、今年の 10 月には、自然を生かした体験型観光、エ

コツーリズム国際大会 2013ｉｎ鳥取が米子市で開催され

るのを始めとして、関連行事(本町関連では、「たたら製鉄」

のふるさとを訪ねるコースが計画)が行われます。 
自然豊かな日野町を全国に宣伝し、観光客を呼び込む絶

好の機会であると思います。 
  
１．観光宣伝 
 ①インターネット(ホームページ)での宣伝に工夫が必要

ではありませんか。 
 
 



  

  
②パンフレットや映像等による宣伝は、どうしておられ

ますか。 
 

③新聞、テレビ等報道関係への働きかけは、どうしてお

られますか。 
 
④旅行企画会社への売り込みは、どうしておられます

か。 
 
⑤町内観光「年暦」の作成が宣伝に有効であると思いま

すが、作成の考えは。 
 
⑥国立公園内にある金持神社、また、県立公園に指定の

景勝地について、国立・県立公園名を使った宣伝が不

足してはいないでしょうか。 
 
２．観光客周遊行動調査が必要と考えますが、どうされて

いますか。 
 
３．観光関係の町内各団体・お店の連携の取り組みはどう

なっていますか。 
 
４．町民のもてなしの機運の譲成の取り組み状況はどうな

っていますか 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小谷 博徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町づくりの方向性について 

財政再建、財政健全化と財政抑制期間からようやく脱し、

ここ 2～3 年町づくりの槌音を聞くことができるようにな

りました。具体的な例として根雨公会堂の改修工事、日野

町公舎改修工事、小中学校の耐震工事と共にリニューアル

延命工事やタクシー補助を使いやすく行うなど単独町費を

導入した町づくりが行われました。 
一方集落機能は，下降の一途をたどり、活性化への挑戦

意欲をなくしています。 
高齢化による人材不足と言ってしまえば、未来はありま

せん。 
色々な補助金を活用した地域づくり、集落づくり、まち

づくりへ積極姿勢を持つ、攻めの町政を問いたい。 
 

１．単独町費を使った町づくりについて来年度以降の施策

を具体的にお示し願いたい。 
 

２．国や県が政策として打ち出している多種多様な補助事

業について、本町はどのように取り扱っているかお聞

きしたい。 
 

３．直接地域づくりや地域の活性化に結び付く補助事業は、

町民に等しく情報開示するべきと考えるが、今までど

のように取り扱ってこられたのか、そして今後どのよ

うに扱われるのか。 
 

４．地区担当職員は、地区の困りごとや相談事を聞き取り、

担当部署へ取り次ぎ返答を行うと理解しているがどの

ように評価しておられるか。 
 
５．今後急激に進む集落機能低下に、町はどのように対処

対応されるのか、策はあるのかお聞きしたい。 
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安達 幸博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
社会体育館の取り扱いについて 

3 月定例会で、根雨社会体育館の雨樋の修繕について尋

ねたところ、「解体を考える時期」との答弁がありました。 
突如の事であったので、詳細についてお聞きします。 
 

① 社会体育館の耐震と利用状況をお聞きします。 
 

② 解体等の議論の経過をお聞きします。 
 

③ 介護予防について、ポイント制ボランティア活動の導入

について質問しました。その検討経過をお尋ねします。 
 

④ 社会体育館の立地から考えると介護予防に活用できな

いか考えます。 
 

⑤ 高齢者筋力トレーニング施設は必要と思うが考えをお

聞きします。 

 


